

Más de 400 escolares participaron en la jornada `Multideporte´ organizada por el Ayuntamiento para fomentar el deporte base

Fecha de publicación: 20/02/2017 0:00

Descripción:



La pista de atletismo del polideportivo Andrés Torrejón fue escenario, el pasado sábado 18 de febrero, de la jornada "Multideporte" en la que participaron más de 400 escolares del municipio. Organizada por la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Móstoles, el evento contó con la participación de jugadores de la categoría prebenjamín de fútbol sala y con deportistas de los centros educativos, los cuales durante algo más de una hora realizaron lanzamientos, salto de longitud, salto de obstáculos, carrera de control de balón y circuito.

Al término de la jornada, el concejal de Deportes, Agustín Martín, y el concejal de Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez, hicieron entrega de un diploma a todos los deportistas.